

La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Vélez-Málaga manifiesta su apoyo y solidaridad a la familia del joven Fidel Jiménez Marín y solicita a los organismos competentes que reanuden las tareas de búsqueda.

Desde que el pasado domingo 22 de julio a las 14.45 h. desapareciera el joven veleño de 23 años, Fidel Jiménez Marín, mientras realizaba actividades de buceo en aguas de la costa gaditana, los servicios de rescate de distintos organismos han desarrollado una labor de búsqueda que finalizó oficialmente el pasado jueves día 26 aunque han continuado saliendo helicópteros en labores de rastreo. Tarea que hasta este momento ha resultado infructuosa.

El mismo viernes 27, mantuvieron una búsqueda con medios propios amigos y compañeros de Fidel con el apoyo del Ayuntamiento de Barbate y vecinos de la zona, con el hallazgo de una de las aletas que llevaba este joven veleño, patrón de barco y experto buceador con la cualificación oficial correspondiente.

Por tanto, los miembros de esta corporación nos pronunciamos junto a la familia y amigos de Fidel Jiménez Marín y solicitamos a las distintas administraciones públicas que se retomen las labores de rastreo y exploración con todos los medios humanos y materiales necesarios hasta su localización: salvamento marítimo; grupo especial de actividades subacuáticas de la Guardia Civil; robot de búsqueda subacuática; helicópteros; etc.

Así mismo nos comprometemos a permanecer alerta e informar de las circunstancias que se produzca durante estas labores a la familia.